



BCG 1038

espectáculos

41

“El coordinador” estará esta semana en la Estación Mapocho

● Alejandro Goic dirige la obra del joven dramaturgo Benjamín Galemíri que se presenta, en el “Teatro a mil”, por última vez en Santiago.

Patricia Rivadeneira, Mateo Iribarren, Max Corvalán y Alejandro Trejo interpretan “El coordinador”, que transcurre en un ambiente claustrofóbico. Cuatro personas encerradas en un ascensor son “desnudadas” por un personaje central (Mateo Iribarren) que les muestra el sinsentido de sus vidas. Los diálogos están cargados de ironía que apunta al hombre urbano y especialmente al chileno. El montaje se presentó en el Festival de Manizales, Colombia, en el Festival de San José de Costa Rica y en el Festival Iberoamericano de Cádiz. La música fue creada por Patricio Soloveta y se ejecuta en vivo. “El coordinador” estará esta semana en la Estación Mapocho a las 22 horas.

"El Coordinador" estará esta semana en la Estación Mapocho [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"El Coordinador" estará esta semana en la Estación Mapocho [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile